
Intervention conseil municipal du 23 février 2017                            (Christine Louvel) 

 

 

Monsieur le Maire, nous voterons favorablement cette délibération mais plusieurs questions se posent à nous à propos 

de la Grande Rue et je suis sûre que vous pourrez y apportez des réponses. 

Tout d’abord que pouvez vous dire sur l’avancement des travaux ainsi que sur la finalisation des aménagements prévus 

comme le choix du mobilier urbain ou encore l’implantation définitive de l’arrêt de bus direction Chalon-sur-Saône ?  

Quelles entreprises ont été retenues pour le chantier ?  

Dans quels délais les travaux seront opérationnels ? 

Quel choix de circulation durant le chantier, coupure totale, alternat, sens unique de circulation préconisez-vous? 

 

D’autre part après deux mois d’essai, quelles analyses pouvez vous faire quant à la temporalité des feux sur quatre 

temps et de l’incidence sur les flux de circulation ? 

Enfin dans l’objectif de conserver le caractère commercial et dynamique de la Grande Rue, quelles actions envisagez 

vous afin d’attirer de nouveaux commerces ? Que pouvez vous annoncer en remplacement  du PMU, de la quincaillerie 

et dernièrement de la boucherie afin d’éviter une baisse des rideaux comme dans beaucoup de centre bourg ?  


